

Elternbrief 3

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie hatten schöne Festtage im Kreise Ihrer Familien. Gern gebe ich Ihnen mit diesem Elternbrief aktuelle Informationen zu Ihrer ESK.

1. Kurztag

Wie Sie über die Stundenpläne Ihrer Kinder erfahren haben, mussten wir einen Kurztag einführen, s.Elternbrief 1. Bis auf Weiteres ist der Schulschluss jeden Dienstag um 12.30 Uhr, die Kollegen und Kolleginnen haben anschließend an diesem Tag Konferenzen und Planungszeit. Das Format der monatlichen Gesamtlehrerkonferenz mit früherem Schulschluss entfällt damit. Die Stundenreduzierung erfolgt ausschließlich bei verschiedenen Fächern des deutschsprachigen Programms.

2. Elternabende

Dieses Jahr beginnen alle Elternabende mit einer **Informationsveranstaltung im Foyer des Gymnasiums**. Entgegen der Ankündigung im Ferienplan verschieben sich die Elternabende wie folgt:

Montag, 25. September – Kindergarten und Gymnasium außer Klasse 11

Beginn: 17.00 Uhr im Foyer Gymnasium für Kindergarten

Beginn: 18.00 Uhr für die Klassen 5 – 7

Beginn: 18.30 Uhr für die Klassen 8, 9, 10, 12

Dienstag, 26. September – Grundschule und Klasse 11

Beginn: 18.00 Uhr im Foyer Gymnasium für die Klassen 1 und 2

Beginn: 18.45 Uhr für die Klassen 3, 4 und 11

Für die gewählten KEV des letzten Jahres gibt es keine Vorbereitungsaufgaben, die Organisation und Durchführung obliegt der Schulleitung und den jeweiligen Klassenlehrkräften.

3. Schulbücher

Wir bestellen unsere deutschen Lehrbücher im Normalfall vor Ostern in Deutschland, so dass die Buchausgabe, wie im letzten Jahr, auch schon vor Schulbeginn erfolgen kann. Dieses Jahr haben wir bis Juni gewartet, in der Hoffnung, verlässliche Schülerzahlen ermitteln zu können. Aufgrund der Rückmeldungen zum weiteren Schulbesuch, die erst zu Schuljahresbeginn abgegeben wurden, haben wir in einigen

Anerkann te Deutsche Auslandsschule
Fächern leider nicht genügend Schulbücher. Wir werden uns bemühen, hierfür
schnellstmöglich eine Lösung zu finden. Bitte suchen Sie ggf. auch nach eigenen
Möglichkeiten, die benötigten Lehrwerke von Deutschland aus nach Ägypten liefern zu
lassen.

4. Cafeteria

Unsere Cafeteria hat mit Herrn Tamer einen neuen Betreiber. Er wird sich in
Zusammenarbeit mit der Schulverwaltung und dem Arbeitskreis
„Müllvermeidung“/„Gesunde Ernährung“ um ein passendes Angebot bemühen. Bitte
haben Sie Verständnis, wenn dies eine Zeit lang braucht.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

06.09.2017